

# 公モ、よ う 交 通 こばく

山 室 小 学 校

3 年

長 森

和 貴

夏休みには、いろいろ前に学校から、親子で公モ  
よう公道にのると、子どものりふう金がただに  
なる。おひかけキツプをせらひました。  
家に帰る、ぼくはお父さんにお  
おひかけキツプをもう、たよ。公交文  
通で、みんながのれるのりものだよね。  
いいました。お父さんは

「そ、うだね。電車やバスなど、だれでも一定  
のお金を持らえれば、利用することができるの  
り物のことだよ。」と教えてくれました。  
お父さんは、「かずさは、これまでに、ど  
んな公モ、よう交通にのったことがある」と聞  
きました。

「ぼくは、新かん線じしふ。ひ行きじぶ。  
あとは、電車やバスにもの。たよね。他には、  
えーと、タクシーはあるの。」と聞きました。  
お父さんはうたしかん乗ったことあるね。

タクシも最近はお年よりなんかの大切ない動  
手なんとして、公こう交通工具として考えるこ  
とが多いね。と教えてくれました。ぼくは、  
お父さんは、前までは会社まで車までか  
へいたのに今は電車を使つているんですね。  
聞きました。お父さんは、「電社というより  
市電、市内電車だね。富山では今までけつこ  
う走つていろけど、全国ではあまりのこつこ  
いないみたいだぞ。かずきも昔にトッキニ  
ジヤーの市電にのりに行つたことがあるだよ。

といひ。ボクは「うんテーブルつきのレトロ  
なやつや、さへ新式のもの」たことがある  
よ。ねーちゃんは、ライトレールの運転した  
ことがあるんだよね。ぼくも運転したいな。  
と言いました。「でも、駅までは歩かない  
いけないし、お金もかかるし。やっぱり、車  
の方が便利いやないのかなあ。お父さんは、  
市電で会社にかようのつて、めんどくさく  
ないの」と聞いてみました。お父さんは、  
「たしかに、はじめのうちは、めんどくさ

か、たな！。車で行けば十五分くらいで行け  
るのに。何だからんだ。一時間近くかかるしな  
あ。でもさい近は、歩くこともいやになくな  
つて、たまにちがった道を歩いたり、わざと  
遠まわりしてみたり、新しいお店を見つけた  
りできて、けこう楽しかったよ。でも、  
雨の日は、ママに駅まで送ってもらつたりし  
て、ズルしてくるけどね。」とわらつて言いま  
した。ぼくは、ズルはだめだよ。車のはいき  
がスは地球をよごす。学校で習ったよ。と  
いいました。お父さんは、「そうだな良くな  
った。車をうん転すると、ガソリンも  
使うし、はい気がスも出すだろう。さい近くの  
地球おんだけんかやいじょうの原いん  
とモいわれているわ。ぼくは「市電は、はい  
気がスを出さないの」と聞きました。  
お父さんは、「市電は、電気で動くから、はい  
気がスは出さないよ。でも、電気を作るのに  
ニさんかたんそを出すことがあるね。それで  
も、大ぜいの人をいりやんにのせではござる

市電は、車にくらべると、あつとう的に工コ  
なのり物だといえるな」と教えてくれました。  
ぼくは、「でも、ぼくもねいちやんも、いつ  
も歩くか、自転車だし、あんまりのうないか  
なあ」と言いました。お父さんは、「そだだ  
ね。今は、小学校までは歩いて行つていろし  
買ひ物やじゅくへ行くときは、ママの車にの  
つているから、市電やバスにのることは、め  
つたにないな」でも、大きくなつて、遠くの  
学校にかよわなければいけない時や車のうん

転ができないお年よりは、市電やバスがない  
ところまるんじやないかなあ。お父さんは、「前  
まで家の近くからバスで会社にかよついた  
んだけど、バスが走らなくなつて、すごくこ  
まつたのをおぼえてるよ」と言いました。  
ぼくは、「なんざなくなりたの」と聞いてみ  
ました。お父さんは、「くわしくわ知らない  
けど、たぶん、のろお客様さんかへつてしまつ  
たからじやないのかなあ」ともの数もどんど  
んへ。こうしてなあとと言いました。

ぼくは、かねがいじて、また、走らせること  
えればいいんじゃない。と聞いてきました。  
お父さんは、「一ど走らなくなつたものを、  
もう一回走らせてもうることはとつてもまあ  
かしいんだだから、みんな、なくなりしま  
わないように、できるだけ、公キょう交通を  
利用するように、こころかけることが大切な  
ことだよ。」と教えてくれました。

今年はコロナのせい、おかけさうを  
つかうことができなかつたけど、コロナが終  
わったら、また、ひこうきやしんかん線には、  
のたみたと思ひます。大きくなつてしま  
うとこまるので、これからは、できるだけ公  
きょう交通を使うようにしたいと思ひました。